



4 / 7

### 市立大学入学式 真剣な眼差し

新たな歴史を刻む名寄市立大学・市立名寄短期大学の入学式が行われ、新1年生202人が新たなスタートをきりました。

栄養・看護・社会福祉の三学科を有するのは、公立大学としては道内唯一。全国でも4番目となる名寄市立大学に入学したのは、保健福祉学部栄養学科41人、社会福祉学科51人、看護学科52人のほか、市立短期大学児童学科58人のあわせて202人。

在学生を代表して鞍留ゆきさん（生活科学科児童専攻2年）からの歓迎の言葉の後、入学生を代表して菅野萌子さん（看護学科）からの力強い宣誓がありました。



4 / 6

### 天体発見功労賞

市立木原天文台の佐野康男さん（46歳）が、日本天文学会から天体発見功労賞を受賞しました。

道内では初となる天体発見功労賞は、長年にわたって超新星観測に力を入れてきたことで、すでに3回の超新星発見を重ねた功績が認められたものです。

4 / 10

### 新「名寄市」最初の議会

合併後最初となる第1回臨時市議会が4月10日に開催され、議長、副議長を選出したほか、新しい議会構成を決めました。

また、名寄庁舎に議会が配置されたことから、風連地区住民の利便性向上のために「議会中継・映像配信システム」を整備。議場に設置した3台のカメラからの映像が市ホームページで放映されるほか、風連庁舎1階と3階に置かれたテレビとを光ファイバーで結んで、議場の様子を生中継しました。

